
 

 

 

 高口やすひこ公明党立川総支部青年部長は４月６日、 
党第５支部が３月に実施した「防犯対策に関するアン 
ケート」の結果をもとに、青木久・立川市長に対し、 
防犯対策の強化を求める申し入れをおこないました。 
 
 席上、高口氏は、①警察のパトロール強化を市から 
強く要請を ②児童・生徒の安全を守るため、小・中 
学校の「有人警備」を実施し、「スクールガード」を 
早期に導入を ③夜間に住民が安心できるよう、街灯 
の増設を ④犯罪発生情報を市民に知らせるために、 
「防災無線」の活用を ⑤犯罪情報・防犯情報などを 
市から携帯メールに送信するシステムの導入を――と 
強く要望しました。 
 
 
 
 これに対し、青木市長は「市民の安全・安心は大事であり、できるだけのことはしていく」と回答。また 
携帯メールへの情報提供システム等について、担当部長から「導入する方向で進めていきたい」という回答
がありました。 
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 ご要望・ご相談は 高口やすひこ まで   TELTELTELTEL＆＆＆＆FAXFAXFAXFAX    ５３４－０２６７５３４－０２６７５３４－０２６７５３４－０２６７       

青木市長（中央）に防犯対策の強化を申し入れる

高口氏（右から２人目）ら 

◆◆◆◆    ------------------------------------------------------------------------------------------------------------    「防犯対策に関するアンケート」の結果「防犯対策に関するアンケート」の結果「防犯対策に関するアンケート」の結果「防犯対策に関するアンケート」の結果    ----------------------------------------------------------------------------------------------------    ◆◆◆◆    

   調査期間：３月６日～２６日    調査方法：個別面接（自書）    回収数：７０１    調査地域＝柏町、幸町、砂川町、上砂町、泉町 

 

１、警察のパトロー     ２、小中学校に今後、    ３、あなたの地域の     ４、犯罪情報の伝達     ５、犯罪情報を携帯 

  ールは十分だと       有人警備が必要       街灯の数は十分       に 「市の防災無       メールに送信する 

  思いますか          だと思いますか       だと思いますか        線」の活用は必要       システムは必要だ 

                                                            だと思いますか         と思いますか 

 

 

 不十分 ６１％        必要 ７３％       足りない ６７％         必要 ７５％          必要 ６５％ 

 

 

 

  十分 ９％         必要でない １０％      十分 ２２％         必要でない ６％       必要でない １０％ 

よくわからない ３０％      よくわからない １７％      よくわからない １１％    よくわからない １９％      よくわからない ２５％ 


